



¿Que es la Exposición Militar “La Gran Fuerza de México”?



La Exposición militar “La Gran Fuerza de México”, es una actividad de acercamiento social, implementada a partir del año 2011, la cual, a través de 11 años ha logrado mantener informados a poco más de 39 millones de mexicanos que han visitado en sus diferentes sedes, sobre las actividades que realizan día a día las mujeres y hombres que visten el uniforme de la patria.

Este concepto de exposición está orientado a promover el acercamiento de la sociedad con sus fuerzas armadas, a través de la exhibición de stands representativos del Ejército, Fuerza Aérea y Guardia Nacional, con el fin de dar a conocer las diversas actividades que realiza el personal militar en beneficio del país.

La exposición cuenta con diversas actividades interactivas, para que el público pueda disfrutar de una experiencia militar en primera persona, así como áreas destinadas a la orientación sobre diversos trámites, servicios y admisión a planteles de Educación Militar.